

La rentrée scolaire sera « la plus normale possible », selon le ministre Blanquer Mensonge !

« Normale », une rentrée pour laquelle aucune mesure réellement efficace n'a été prise pour protéger les élèves et les personnels ?

Mensonge ! Cette rentrée est tout, sauf normale !

- Protocole sanitaire inapplicable.
- Elèves non vaccinés évincés en cas de Covid.
- Refus de dédoubler les classes, d'embaucher les personnels nécessaires.
- Enseignants contractuels licenciés.
- Lycéens sans affectation.

Et Blanquer ose parler d'une rentrée « normale » !

Dans *La Tribune des travailleurs* cette semaine, parents et personnels témoignent des réelles conditions de la rentrée :

- Une infirmière, syndicaliste, qui s'inquiète pour la santé des élèves, y compris leur santé mentale.
- Une professeure des écoles qui refuse d'être « un prof robot derrière son écran ».
- Une accompagnante d'élèves en situation de handicap qui explique la dégradation de ses conditions de travail.
- Un père d'élève qui revient sur les conséquences prévisibles de l'éviction des élèves non vaccinés en cas de Covid dans la classe.
- Une mère d'élève qui s'inquiète d'un retour de l'enseignement à distance.

Tous exigent un **recrutement massif de personnels, le dédoublement des classes, l'équipement des classes en purificateurs d'air.**

Telles sont les premières mesures qui justifieraient d'évoquer une rentrée « normale ».

Lisez toutes ces informations dans *La Tribune des travailleurs*.

Prenez contact avec le POID.

Je souhaite prendre contact avec le Parti ouvrier indépendant démocratique.

Nom, prénom :

Adresse :

A retourner à : poidemocratique@orange.fr ou à POID, 67 avenue Faidherbe, 93100 Montreuil.